Das Blauring-Mädchen im Alter von 13-18 Jahren hat im "Mädchenspiegel" seine eigene Jugendzeitschrift.

In der Pfarrei trägt der Priester die oberste Leitungsgewalt. Dieser beruft geeignete Laienhelferinnen und sendet sie im Auftrage der Kirche zum Apostolat der Jugendbetreuung. Gearbeitet wird nach dem Gruppensystem. Die Jugendlichen kommen regelmäßig unter der Leitung ihrer Führerin zusammen – meist kommt auch noch der Pfarrer kurz vorbei. In den Gruppenstunden selbst werden im Gespräch und in der Diskussion jugendspezifische Themen und Problemkreise behandelt. So wurden u.a. in den letzten Gruppenstunden folgende Themen angeschnitten:

Mode große Persönlichkeiten
Schönheitspflege Anstandslehre
Schlager - Musik Zeitungs- und Illustriertenanalyse
Kameradschaft Religiöse Fragen

Freundschaft Liebe

Nächstenliebe

Scharunternehmen: (alle Gruppen gemeinsam)

Sommerlager Weihnachtsfeier

Postenläufe Gemeinschaftsmesse

Filmabend Gesangsproben

Faschingsfeier Soziale Einsätze: Besuch von alten und kranken Menschen.

Der Blauring Balzers gliedert sich in 6 Gruppen deren Mitglieder sich auf folgende Jahrgänge verteilen: